

DANS UN MOUCHOIR DE POCHE

Avantage Daniel Vereecke mais rien n'est joué

STE-GENEVIÈVE Incroyable, il y aura bien trois listes au 2e tour ! Elles se tiennent en 21 voix mais l'ex-premier adjoint arrive en tête devant Gérard Chatin et la maire sortante.

C'était sans conteste le vote le plus attendu dans le Pays Noaillais et il a tenu toutes ses promesses. En effet, les trois listes, celle de la maire sortante, Jacqueline Vanbersel, celle de son ex-premier adjoint, Daniel Vereecke et celle de l'opposant historique, Gérard Chatin ont fini dans un mouchoir de poche. Mais, la surprise est venue de l'ordre puisque Daniel Vereecke arrive en tête avec 34,30% des voix, suivi de celle de M. Gérard Chatin avec 33,5%, et enfin de la liste de Jacqueline Vanbersel, maire sortante qui additionne 32,08% des voix. Il y aura un second tour pour les départager, le seul dans le pays Noaillais. Mais pour cela, il faudra attendre le 21 juin, jour choisi pour le report du 2e tour si, naturellement, le climat sanitaire le permet.

DANIEL VEREECKE CONTENT MAIS VOULAIT MIEUX FAIRE

Arrivé en tête, Daniel Vereecke (34,30%) montre un dynamisme intact malgré les aléas :

« Nous sommes très contents d'être arrivés en 1ère position mais l'écart est très faible. Nous aurions pensé à un écart plus important. Il est vrai que les programmes

des deux autres listes sont très ambitieux surtout celui de Monsieur Chatin : pôle scolaire éducatif, pôle associatif multi-activités, médiathèque et j'en passe, c'est sur-réaliste. L'état de nos finances ne permet pas d'envisager tous ces projets. Pour notre part, la salle socio-culturelle doit impérativement voir le jour lors de ce prochain mandat. Bien-sûr qu'il faudra penser aussi à une bibliothèque/médiathèque, à la création d'autres classes, à agrandir certains locaux associatifs. Mais restons réalistes, ce que nous proposons, nous voulons le réaliser ».

GÉRARD CHATIN TOUJOURS EN CAMPAGNE ET EMBUSCADE

Pour Gérard Chatin, (33,52%) arrivé second, le constat est plus lapidaire :

« Les membres de la liste »Un nouvel avenir pour Sainte-Genève« tiennent à adresser leurs très sincères remerciements aux électeurs qui se sont déplacés dimanche 15 mars 2020, et plus particulièrement à ceux qui leur ont apporté leur suffrage.

Ils constatent que ce premier tour de scrutin a mis les trois listes en présence dans une situation de quasi égalité, laissant ainsi tous les choix possibles pour le 2ème

tour. Ce deuxième tour est reporté pour cause de Coronavirus.

En vue de ce deuxième tour dont la date n'est pas fixée officiellement, ils informent que la liste »Un nouvel avenir pour Sainte-Genève« a été re-déposée. En attendant cette échéance, ils continueront à être à l'écoute, à accompagner, informer, être aux côtés des concitoyens.... ».

JACQUELINE VANBERSEL : «MON ÉLECTORAT EST RESTÉ À LA MAISON»

Jacqueline Vanbersel, (32,08%) maire sortante, est arrivée troisième : « cela n'avait pas de sens de maintenir les élections dans le contexte, je le dis haut et fort, des personnels ont été mis en danger, et malgré tout, nous avons fait ce qu'il fallait. Mais les résultats sont complètement tronqués, on peut presque parler de comptes in-sincères, parce que je veux bien avoir perdu dix points depuis ma dernière élection (plus de 70%, élue au premier tour en 2014) mais en perdre plus de 40, ce n'est pas possible. L'électeur s'est dit : » Mme Vanbersel cela fait quatre mandats de passés, on a un peu peur de sortir, elle va être réélue sans coup férir....., et mon électorat est resté à la maison ! Dont acte, mais comme je suis quelqu'un

de battant, je ne vais pas en rester là. Heureusement notre président a pris la bonne décision en reportant le second tour, au 21 juin, et je vais me préparer à me représenter. Je suis très confiante, je n'ai aucune amertume mais notons bien qu'avec plus de 60% d'abstention, les résultats sont faussés ».

Elle ajoute que si le deuxième tour avait été maintenu au 22 mars, sur conseil de son médecin, elle n'aurait pas été présente physiquement, étant un sujet à risque, mais que cela ne voulait pas être une démission. Juste une précaution.

RÉSULTATS

Inscrits 2 067
Abstentions 1 136 (54,96%)
Votants 931 (45,04%)
Blancs 12 (1,29%)
Nuls 12 (1,29%)
Exprimés 907 (43,88%)
M. Daniel VEREECKE 312 voix (15,09% des inscrits) (34,39% exprimés)
M. Gérard CHATIN 304 voix (14,70% des inscrits) (33,51% exprimés)
Mme Jacqueline VANBERSEL 291 voix (14,07% des inscrits) (32,08% exprimés)

Raphaël Thiollier